

¡Oro en fútbol!

Escrito por Agencias
Sábado 11 de Agosto de 2012 09:17

+ México se impone a los brasileños

LONDRES, R.U., 11 de agosto de 2012.- México se cubrió de gloria al imponerse con dos golpes contra uno al equipo brasileño, con anotaciones de Oribe Peralta y se subió a lo más alto del podio.

Ha ganado así el título más importante en su historia. Brasil no pudo superarlos y debió pagar muy caro una serie de errores entre los cuales se fue la medalla que siempre han codiciado y se les ha negado por una "extraña maldición".

Los mexicanos derramaron lágrimas el césped del estadio Wembley, considerada la catedral del futbol mundial luego de la más grande proeza en la historia del balompié mexicano.

Oribe Peralta marcó goles a los 28 segundos, después de que Marco Fabián y Javier Aquino le robaran la pelota a Rafael. El "Cepillo" tomó el rebote y venció al guardameta Gabriel. Anotación más rápida en la historia de las finales olímpicas.

Enseguida aseguró el oro llegó al minuto 75, tras un cobro de tiro libre por parte de Marco Fabián. Se desprendió de la marca de los brasileños y burló al portero. Peralta ya es el máximo anotador mexicano en la historia de los Juegos Olímpicos.

Hulk produjo nerviosismo en el "Tri" al final, con un tanto logrado en contragolpe al minuto 90, pero la reacción fue tardía, pues los sudamericanos ya no pudieron concretar la en ese momento imposible tarea.

El partido en el mítico estadio de Wembley fue una oportunidad histórica para ambos, pues fue la primera final olímpica de México y la primera oportunidad que tienen los "pentacampeones" de romper la "maldición" que persiste desde los Juegos de Helsinki 1952, la primera participación del fútbol brasileño en unos Juegos.

¡Oro en fútbol!

Escrito por Agencias

Sábado 11 de Agosto de 2012 09:17

En las dos únicas veces que alcanzó una final olímpica antes de Londres 2012 -Los Angeles 1984 y Seúl 1988-, Brasil debió conformarse con la plata, pese a que en estos equipos jugaban algunos de los máximos astros de la historia del fútbol del país, como Romario y Bebeto.